



Pièces	8 Pièces
Superficie	320 m²
Référence	11_10822 CW
Prix	870 000 €

Cuers

Maison à vendre (83390)

Cuers, secteur campagne recherché, au calme en impasse, Découvrez cette grande villa provençale d'environ 280 m2 plein sud sur un magnifique terrain plat et arboré de 5 800 m2, avec piscine, garage et Dépendance. Elle offre 4 chambres dont une de plain-pied, 2 bureaux, une grande salle à manger avec cuisine ouverte et tout un espace sport, salle de jeux/ciné.. Selon les envies. Un charmant bastidon de 40 m2 abrite un espace sauna et salon Détente avec vue sur le parc. De la grande terrasse couverte vous accédez à la piscine et son ph avec barbecue.. En complement garage fermé, 2 cabanons de ...

Cuers, sought-after countryside area, in a quiet cul-de-sac, discover this large provençal villa of approximately 280 m2 facing south on magnificent flat, wooded land of 5,800 m2, with swimming pool, garage and outbuilding. It offers 4 bedrooms, one of which is on the ground floor, 2 offices, a large dining room with open kitchen and a whole sports area, games/cinema room, etc. As desired. A charming bastidon of 40 m2 houses a sauna area and relaxation lounge with a view of the park. From the large covered terrace you access the swimming pool and its ph with barbecue. In addition closed ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

